



令和元年11月15日
総合企画部報道広報課
043-223-2253

チーバくんが 懐かし人形劇で千葉をPR! 最新チーバくん動画 いよいよ配信開始!

県では、この度、チーバくんが出演する最新動画を制作し、本日よりYouTubeで配信を開始します。

この動画は、「懐かしの子ども番組の予告集を発見!」という設定で、チーバくん初の人形劇スタイルを採用。千葉の魅力の紹介の他、世代を超えて人気の「千葉あるある」なども取り入れた、親しみやすい作品です。

併せて、視聴した方から、「千葉県あるある」をTwitterで募集し、参加いただきながらSNS上の広がりを目指します。

1 事業の目的

インターネットを活用した動画は、SNSが普及する中、幅広い世代層への波及効果が期待されます。そこで、千葉の魅力など様々な話題を取り込んだチーバくんの動画をWeb上に配信することで、千葉県の認知度を高め、イメージアップを図ります。

2 配信開始日 令和元年11月15日より配信開始

3 公開サイト <https://www.chiba-aruru.com>



4 動画の内容（番組設定はフィクションです）

○【予告集】【幻の番組発掘?! Vol.1】 こんにちは! チーバくん (4分48秒)

内容：懐かし番組の予告集ビデオが発見される。チーバくんとお友達が「千葉県あるある」や、千葉県ならではの話題を紹介。



○【予告集】【幻の番組発掘?! Vol.2】 ゆめみる! チーバくん (5分38秒)

内容：新たな予告集DVDが発見される。

チーバくんとお友達が世界に向けて千葉の魅力を紹介。



5 連動企画 みんなの「千葉県あるある」Twitterで大募集！！

Twitterで「千葉県あるある」を募集します。視聴したみなさんが、#千葉県あるあるを投稿することで、更なる千葉県の認知度の向上とイメージアップを図ります。

#千葉県あるある をつけてツイートしよう！

